



Inaugura el diputado Sergio Gutiérrez Luna la exposición fotográfica “Centinelas de la nación”

El diputado **Sergio Gutiérrez Luna**, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, inauguró la exposición fotográfica “Centinelas de la nación. El sendero de la evolución y desarrollo de las Fuerzas Armadas hacia el futuro de un México moderno”, que se presenta esta semana en el vestíbulo principal del Palacio Legislativo de San Lázaro.

En este acto, el diputado presidente resaltó que “el pueblo de México reconoce y agradece a las Fuerzas Armadas la labor que realizan permanentemente en apoyo de la seguridad, en apoyo de los desastres naturales, pero su cercanía y su empatía con la ciudadanía y con México es algo que todas y todos los ciudadanos debemos de valorar y atesorar”.

Apuntó que en la Casa del Pueblo es justo hacerles un reconocimiento, “mandar el mensaje de que el ejercicio y la función que realizan las Fuerzas Armadas son prioritarias, son fundamentales para el Estado mexicano”.

Comentó que en la Cámara de Diputados también se entiende que el Ejército es el pueblo con uniforme, y destacó las tareas que ha realizado en la construcción de obras de la mayor trascendencia para el país, en la defensa de personas, en el combate a la delincuencia y en ayudar a los que más lo necesitan cuando hay catástrofes naturales.

Esta exposición fotográfica da cuenta de cuál es la labor y el quehacer de esos hombres y mujeres que con empeño, esfuerzo, sacrificio y disciplina conforman las Fuerzas Armadas de nuestro país, finalizó.

<https://www.tallapolitica.com.mx/inaugura-el-diputado-sergio-gutierrez-luna-la-exposicion-fotografica-centinelas-de-la-nacion/>